

Renueve de manera oportuna matrícula mercantil, RONEOL, ESAL y RNT hasta el 31 de marzo. RUP hasta el 11 abril.

Visítenos en www.cchuila.org

Divya Corredor Lozano
Distribuidora Divya Corredor - Neiva



#MujerEmpresaria
#EmpresariosQueMuevenAlPaís

Sigamos haciendo empresa, sigamos moviéndonos, sigamos creciendo



tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS



Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló



TIENDA VIRTUAL NEIVA



Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920

Síguenos... 

ACTUALIDAD

Ecopetrol entregó mobiliario escolar a 40 sedes educativas de Aipe y Palermo, Huila

por TSM Noticias · 21 marzo, 2023 · 179 views · 2 mins read



Facebook

Twitter

- Más de 4.900 estudiantes se benefician con esta iniciativa.
- La dotación incluye muebles, elementos pedagógicos y menaje para los restaurantes escolares.

Ecopetrol culminó la entrega de mobiliario escolar, elementos pedagógicos y menaje de cocina para 40 sedes de 7 instituciones educativas ubicadas en los municipios de Aipe y Palermo, en el departamento del Huila.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Destinos exclusivos del pacífico mexicano, ideales para desconectarse en Semana Santa

Si todavía no tiene claro a donde viajar durante la



La crisis de los bancos tradicionales puede estar impulsando el sector de las criptomonedas

Tras un año de montaña rusa para el valor de



En el Huila serán sembradas 2.000.000 de nuevas plántulas de cacao

Con este nuevo proyecto por más de \$4.700 millones que



Más de \$500 millones ha invertido 'Huila Crece' a través del Fondo Jenaro Díaz Jordán en estudios superiores de huilenses de

El Gobierno de Luis Enrique Dussán López durante los últimos



Campañas por una vía segura premian a conductores en el Huila

Tello y La Argentina fueron visitados por el Instituto de

COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today confirmed

142.65K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106M	1.2M
India	44.7M	530.8K
France	39.7M	165.4K
Germany	38.3M	169.9K
Brazil	37.1M	699.6K



Japan	33.4M	73.6K
S. Korea	30.7M	34.2K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

La dotación, que beneficia a más de 4.900 estudiantes, incluye mesas, sillas, muebles para almacenamiento, kits para reciclaje de basura, neveras, congeladores, ollas, licuadoras industriales, platos, cubiertos, vasos y sartenes, entre otros, de acuerdo con el diagnóstico realizado por la Secretaría de Educación Departamental y contribuye a mejorar las condiciones de acceso, permanencia, bienestar y desarrollo de los estudiantes.

Esta entrega es la primera de los dos previstas para el año 2023, con las cuales se espera beneficiar a los estudiantes de 146 sedes de 20 instituciones educativas, en los municipios de Aipe, Palermo, Yaguará y Tello.



En total se prevé entregar 50.990 elementos, con una inversión superior a los \$5.400 millones. En la primera fase se invirtieron \$1.630 millones.

De acuerdo con secretario de Cultura, Deporte y Desarrollo Educativo del municipio de Palermo, Gilberto Rojas Trujillo, este mobiliario fortalece los programas para evitar la deserción escolar en la región y permite mejorar las condiciones en las que los jóvenes reciben sus clases.





En total se prevé entregar 50.990 elementos, con una inversión superior a los \$5.400 millones. En la primera fase se invirtieron \$1.630 millones.

De acuerdo con secretario de Cultura, Deporte y Desarrollo Educativo del municipio de Palermo, Gilberto Rojas Trujillo, este mobiliario fortalece los programas para evitar la deserción escolar en la región y permite mejorar las condiciones en las que los jóvenes reciben sus clases.



reducir la deserción escolar en la región.





Facebook

Twitter



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



21 marzo, 2023

Destinos exclusivos del pacífico mexicano, ideales para desconectarse en Semana Santa



21 marzo, 2023

La crisis de los bancos tradicionales puede estar impulsando el sector de las criptomonedas



21 marzo, 2023

En el Huila serán sembradas 2.000.000 de nuevas plántulas de cacao



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

POLÍTICA

Contraloría General hace advertencias

ÚLTIMAS NOTICIAS



Destinos exclusivos del pacífico mexicano, ideales para

sobre Plan Nacional de Desarrollo del gobierno Petro

por TSM Noticias · 21 marzo, 2023 · 179 views · 8 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

Según la Contraloría en cuatro años no se logrará la transformación productiva o cambio estructural y sus impactos en el mercado laboral tampoco se sentirán en el cuatrienio.

Metas para reducir la pobreza y lograr equidad son moderadas.

Recomienda a los departamentos y municipios participar ampliamente en las discusiones para mejorar la autonomía y la descentralización.

Como resultado del análisis y revisión del Proyecto de Ley del Plan Nacional de Desarrollo 2022–2026 “Colombia Potencia Mundial de la Vida”, la Contraloría General de la República presenta algunos comentarios respecto a sus objetivos macroeconómicos y fiscales.

Para la CGR este plan, a diferencia de planes de desarrollo anteriores, no está formulado por sectores, sino por temas transversales orientados a cumplir el objetivo de hacer la transición hacia la paz total, lo cual implica que su análisis actual y posterior seguimiento son un poco más complejos.

Muestra de ello es que el plan está construido sobre cinco ejes de transformación, complementados con tres ejes transversales, y finalmente al interior de cada eje de transformación contiene un conjunto de “catalizadores” para estimular el logro de las metas propuestas en cada uno de los ejes fundamentales.

El plan prevé una senda de crecimiento moderada (por debajo del 4% hasta 2026) donde sobresalen los sectores agrícolas, manufacturero y de servicios, restándole importancia al sector minero, dentro de la estrategia de transformación productiva, mientras por demanda agregada, se enfatiza en la inversión sobre el consumo interno, llevándola al 24,6% del PIB en 2026. La inversión está centrada en los sectores de vivienda e infraestructura.

Se le da importancia nuevamente a la planificación gubernamental dentro de un modelo de intervención en la economía de corte keynesiano.

No obstante, las perspectivas de crecimiento para los años próximos traen



desconectarse en Semana Santa

Si todavía no tiene claro a donde viajar durante la



La crisis de los bancos tradicionales puede estar impulsando el sector de las criptomonedas

Tras un año de montaña rusa para el valor de



En el Huila serán sembradas 2.000.000 de nuevas plántulas de cacao

Con este nuevo proyecto por más de \$4.700 millones que



Más de \$500 millones ha invertido 'Huila Crece' a través del Fondo Jenaro Díaz Jordán en estudios superiores de huilenses

El Gobierno de Luis Enrique Dussán López durante los últimos



Campañas por una vía segura premian a conductores en el Huila

Tello y La Argentina fueron visitados por el Instituto de

COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today
confirmed

142.65K

+0 today
death

Country	Cases	Deaths
USA	106M	1.2M [▲]
India	44.7M	530.8K
France	39.7M	165.4K
Germany	38.3M	169.9K
Brazil	37.1M	699.6K
Japan	33.4M	73.6K
S. Korea	30.7M	34.2K [▼]

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

No obstante, las perspectivas de crecimiento para los años próximos aún presentan retos importantes como el proceso bajo el cual se hará la transición energética y la estrategia de transformación productiva, lo cual implica cambios estructurales en la economía (de mediano y largo plazo), para dejar de depender de la industria petrolera como principal generador de divisas.

La CGR resalta que los procesos de transformación productiva o cambio estructural y sus impactos en el mercado laboral no se cristalizan en periodos de tiempo cortos, como los 4 años del Plan Nacional de Desarrollo, sino que implican políticas sostenidas de industrialización y apoyo a otros sectores estratégicos, las cuales requieren una o más décadas para lograr resultados consolidados.

En este sentido, el PND está más orientado a conformar la institucionalidad que constituirá la base para lograr la transformación productiva y la reindustrialización en el tiempo, mientras va orientando los proyectos de inversión a los sectores que tienen como objetivo la transformación y reindustrialización.

Respecto a la estrategia de transformación productiva y la reindustrialización, la CGR advierte que se requiere un apoyo vigoroso de la inversión pública en Investigación y desarrollo (I+D). La meta del PND es elevar la inversión en I+D del 0,24% del PIB en 2020 al 0,5% del PIB en 2026. Si bien es un crecimiento importante, luce insuficiente para apoyar un proceso de transformación y reindustrialización.

En términos de reducción de la pobreza y avanzar en equidad, la CGR considera que las metas del PND en estos aspectos son moderadas. Lograr avances, entre el 2023 y el 2026, dependerán más bien del mayor gasto social, de programas como la renta básica focalizada hacia los pobres y de avances en la reducción de la desigualdad del ingreso y la riqueza; así como del impacto de la reforma tributaria y del efecto de una reforma agraria que reduzca la excesiva concentración en la tenencia de la tierra; el coeficiente Gini está alrededor del 0,9, lo cual muestra lo mucho que se debe trabajar en este aspecto.

Aunque en las bases del plan se señala que se cumplirá con las exigencias de la regla fiscal, es decir con las metas de deuda y déficit primario del GNC, la CGR tiene la preocupación de cómo las políticas fiscales y monetarias de otros países, y la volatilidad de los flujos de capitales internacionales, afectan las finanzas públicas de Colombia, y de ahí la necesidad de buscar alternativas para protegerlas de estos choques externos. Sin embargo, en explícito el documento no propone alternativa o política a desarrollar en este sentido para los próximos años.

La CGR advierte de un riesgo de aumento de la deuda neta del sector público que estaría relacionado con la tasa de interés real. La trayectoria de la deuda del PND y el Plan Financiero 2023 (PF23) supone una tasa de interés del 2,0% anual. No obstante, esta puede elevarse hacia niveles del 3,0% o 4,0%, tendiendo a su promedio histórico (5,0%).

En estos casos la deuda para el 2026 fluctuaría entre el 58,1% y el 60,6% del PIB, casi 4,0 puntos porcentuales del PIB por encima de la proyección del PND y el PF23.

Por otra parte, pese a la propuesta de establecer nuevas formas de administrar los recursos públicos a través de fiducias, la CGR tiene la competencia para auditar la inversión de los mismos.

En el tema territorial la CGR considera que la propuesta del PND es válida en el sentido de pensar en proyectos estratégicos con un impacto regional y que

las obras estén encaminadas hacia lograr las transformaciones que propone el PND; sin embargo, al interior hay muchos temas que es importante que los departamentos y municipios aclaren en las discusiones que se están dando en este proyecto de Ley tan importante para el país, como es ahondar en el tema de autonomía de los territorios, así como los demás temas que tocan con los aspectos necesarios para el avance del proceso de descentralización.

Facebook

Twitter

LinkedIn



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

POLÍTICA

Contraloría Departamental del Huila entre las mejores del país

por TSM Noticias · 21 marzo, 2023 · 197 views · 3 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

La Auditoría General de la República la calificó con 87,1 en desempeño integral en la vigencia 2022, mejorando en 11,6 en relación con el año 2021.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Destinos exclusivos del pacífico mexicano, ideales para desconectarse en Semana Santa

Si todavía no tiene claro a donde viajar durante la



La crisis de los bancos tradicionales puede estar impulsando el sector de las criptomonedas

Tras un año de montaña rusa para el valor de



En el Huila serán sembradas 2.000.000 de nuevas plántulas de cacao

Con este nuevo proyecto por más de \$4.700 millones que



Más de \$500 millones ha invertido 'Huila Crece' a través del Fondo Jenaro Díaz Jordán en estudios superiores de huilenses

El Gobierno de Luis Enrique Dussán López durante los últimos



Campañas por una vía segura premian a conductores en el Huila

Tello y La Argentina fueron visitados por el Instituto de

COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today
confirmed

142.65K

+0 today
death

La Contraloría Departamental del Huila se posicionó dentro de las mejores del país, según el reciente informe anual de la Auditoría General de la República en cumplimiento de la Certificación de Gestión y las Evaluaciones Parciales Trimestrales de las Contralorías Territoriales para la vigencia 2022.

La calificación en el Índice de Desempeño Integral fue de 87.1 puntos de 100 posibles, 11,6 más de la lograda en la vigencia 2021, de 75,84, más 6,47 de Ajuste Covid, para un total de 82,3.

“Es muy grato informar a toda la familia de la Contraloría Departamental del Huila, a los sujetos de control y a la ciudadanía, en general, los buenos resultados de la evaluación anual de la Auditoría General, que calificó todos los procesos cumplidos en el ejercicio del control fiscal del año pasado”, dijo el Contralor Andrés Felipe Vanegas.

Y agregó que es un logro que pertenece a todos los miembros del organismo de control, debido al compromiso y responsabilidad con la entidad, el cuidado de los bienes y recursos públicos y el juicioso servicio a los huilenses.

Indicadores confiables

La metodología tuvo en cuenta criterios diferenciados de las particularidades y el ámbito de actuación de cada contraloría territorial. Además, los indicadores objeto de medición y calificación atendieron variables objetivas de orden cuantitativo y cualitativo de la gestión y de los resultados.

“Los datos y cifras suministrados por nuestra Contraloría para la evaluación tienen total certeza, rigor y confiabilidad, de acuerdo con el control fiscal cumplido en el año 2022”, destacó Vanegas.

Agregó que lo logrado en la medición compromete a la entidad y a los funcionarios a trabajar con mayor esfuerzo y compromiso para continuar el ascenso en calificación y resultados.

“Es la única y real motivación de los ajustes efectuados a la planta de personal con el objetivo de fortalecer los procesos donde hay deficiencias en busca de seguir mejorando nuestro ‘control fiscal visible’ y llegar a ser la mejor contraloría del país”, concluyó el Contralor.

 Facebook

 Twitter

 



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

Country	Cases	Deaths
USA	106M	1.2M
India	44.7M	530.8K
France	39.7M	165.4K
Germany	38.3M	169.9K
Brazil	37.1M	699.6K
Japan	33.4M	73.6K
S. Korea	30.7M	34.2K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

Ibermedia celebra sus 25 años en el Ficci 62



por TSM Noticias · 20 marzo, 2023 · 189 views · 4 mins read ·



Facebook

Twitter

LinkedIn

El programa que nació en 1995 durante la V Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno celebrada en San Carlos de Bariloche, en Argentina, cumple un cuarto de siglo y el FICCI será el anfitrión de esta gran conmemoración.

IBERMEDIA es el proyecto de estímulos a la coproducción y el codesarrollo de películas y series de ficción, documentales y de animación, con presencia en 23 países de América Latina, España, Portugal e Italia. Su misión ha sido trabajar en la creación de un espacio para el audiovisual iberoamericano por medio de ayudas financieras y a través de convocatorias que están abiertas a todos los productores independientes de cine.

“La celebración del aniversario 25 de IBERMEDIA comenzó en el Festival Internacional de Cine de Berlín, y desde allí estamos haciendo un recorrido por varios países de la región, pasando por Colombia, México, Argentina, entre otros territorios, para finalizar su recorrido en Cuba a finales del 2023”, indicó María Fernanda Cespedes, directora de la Dirección Audiovisuales, Cine y Medios Interactivos – DACMI del Ministerio de Cultura de Colombia y Copresidenta del Programa.

El FICCI se convierte en un escenario propicio para esta celebración al ser el festival de cine más antiguo de Latinoamérica, y un acontecimiento como éste no se puede festejar de otra forma que con cine. Es por ello, que la sección **IBERMEDIA – 25 AÑOS** contará con la proyección de cuatro títulos Iberoamericanos: *El Suplente* (Argentina, 2022) de Diego Lerman, *Objetos* de Jorge Dorado (España, 2022), *Una Mujer Fantástica* de Sebastián Lelio, (Chile, 2017) y *Los Reyes del Mundo* de Laura Mora (Colombia, 2022); en sábado 25 y el domingo 26 en el MUHCA – Palacio de la Inquisición.

IBERMEDIA: 25 años de contar historias propias de Iberoamérica

ÚLTIMAS NOTICIAS



Destinos exclusivos del pacífico mexicano, ideales para desconectarse en Semana Santa

Si todavía no tiene claro a donde viajar durante la



La crisis de los bancos tradicionales puede estar impulsando el sector de las criptomonedas

Tras un año de montaña rusa para el valor de



En el Huila serán sembradas 2.000.000 de nuevas plántulas de cacao

Con este nuevo proyecto por más de \$4.700 millones que



Más de \$500 millones ha invertido 'Huila Crece' a través del Fondo Jenaro Díaz Jordán en estudios superiores de huilenses

El Gobierno de Luis Enrique Dussán López durante los últimos



Campañas por una vía segura premian a conductores en el Huila

Tello y La Argentina fueron visitados por el Instituto de

COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today confirmed

142.65K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106M	1.2M
India	44.7M	530.8K
France	39.7M	165.4K
Germany	38.3M	169.9K
Brazil	37.1M	699.6K
Japan	33.4M	73.6K
S. Korea	30.7M	34.2K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT



Los Reyes del Mundo, Una Mujer Fantástica, Objetos y El Suplente, películas de la Pantalla Ibermedia 25 años.

Cuando se piensa en un proyecto financiado por **IBERMEDIA**, inherentemente hay un sello de calidad, en donde cada proyecto ha pasado un riguroso filtro de selección. La exigencia y la excelencia hacen parte del Programa más representativo en países de habla hispana para productos audiovisuales, el cual, en sus inicios contaba con solo 7 asociados.

“Desde 1998 hemos invertido más de 124 millones de dólares en el audiovisual a través de 31 convocatorias, 1.107 proyectos de coproducción, 1.123 proyectos en desarrollo, 44 proyectos de series en desarrollo, 298 películas han recibido estímulos para la promoción, distribución y exhibición. Otros de nuestros pilares son la formación con 3.100 becas entregadas y el apoyo en la programación en prime time en TV públicas con 416 películas en esta modalidad”, expresa Elena Vilardell, Secretaria Técnica y Ejecutiva del Programa, al resaltar las cifras que se han dejado estos 25 años de desarrollo.

La visibilidad del cine iberoamericano, con las características únicas de sus cineastas y sus historias, son parte de la esencia que ha ido construyendo **IBERMEDIA**, y los retos con cada temporada son mayores, así como lo resalta Cespedes, *“Hay que plantearse qué hacer con la distribución y la exhibición, nuestro cuello de botella, y ya somos un proyecto lo bastante sólido como para abordar estos temas.”*

 Facebook

 Twitter

 



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

El documento de los 600 mil millones para la Avenida Circunvalar del Oriente de Neiva, resultó falso



por TSM Noticias · 20 marzo, 2023 · 6323 views · 1 min read ·



pacífico mexicano, ideales para desconectarse en Semana Santa

Si todavía no tiene claro a donde viajar durante la



La crisis de los bancos

